
UN ESTUDIO ANALIZARÁ LA POSIBLE PEATONALIZACIÓN DE LA
CALLE GARIBAY

La  Sociedad  de  Fomento,  dependiente  de  la  Tenencia  de  Alcaldía,  ha  encargado  un
estudio para analizar las diferentes alternativas de cara a la peatonalización de la calle
Garibay.  El encargo es fruto de la decisión del  Consejo Asesor de Fomento, que votó
favorablemente a la petición formulada por los comerciantes de la calle. 

“Muchos  comerciantes  creen  que  una  peatonalización  de  la  calle  puede  suponer  un
impulso a la actividad comercial de la calle, como ha ocurrido en otras zonas de la ciudad”,
ha señalado el Teniente de Alcalde y concejal de Comercio, Ernesto Gasco. 

Entre las posibilidades que analizará el estudio se encuentran la peatonalización completa
de la calle Garibay con aparcamiento nocturno para residentes, la ampliación de aceras
manteniendo un carril  de circulación o una tercera posibilidad con mejoras peatonales,
pero dejando una manzana para el aparcamiento de motos. 

“Es verdad que hoy en día la calle Garibay se ha convertido en una zona de aparcamiento
de  coches  y  que  la  actividad  comercial  está  limitada.  Se  trata  de  buscar  una  buena
solución que permita revitalizar el encanto comercial de la calle, consiguiendo alternativas
de aparcamiento para los coches y para las motos, que en ese eje tienen importantes
zonas de estacionamiento”, ha señalado Ernesto Gasco.


